

## Día de Vendimia

Este año, y por primera vez Chocalán quiso invitar a sus clientes y amigos a vivir la experiencia real de una vendimia. Esta actividad se realizó el 23 y 24 de Abril. Una vez que recibimos a los asistentes, les entregamos delantales, guantes y jokeys, incluyendo tijeras y balde y los llevamos al cuartel para que comenzaran la cosecha.



Codo a codo junto con los cosechadores fueron llenando sus baldes, dirigidos por el encargado de campo, Eladio Arias. Luego de un recorrido por el viñedo en un pintoresco vehículo, y después de una refrescante degustación, se presenció el proceso de recepción de la uva. El enólogo les explicó el proceso de vinificación y los acompañó en un recorrido por la bodega, terminando con un apetitoso asado chileno, servido con nuestros vinos Chocalán, sin duda, será una actividad que volveremos a repetir.

